

Wir blicken auf den 9. August 2016 zurück

29.07.2022 06:13 von Albrecht Morast



Als Vorbereitung für das Pokalspiel am kommenden Mittwoch, den 3. August, um 18:30 Uhr in Götzingen gegen den SV Waldhof Mannheim möchten wir auf unserer Homepage einen kleinen „Warm-up“ anbieten. Los geht´s heute mit einer „Geschichtsstunde“. Denn in der nahen Vergangenheit spielte der Waldhof bereits im Pokal in Götzingen.

Am 9. August 2016 standen sich der TSV Götzingen und der SV Waldhof Mannheim in der dritten Runde des Verbandspokals gegenüber. Um die dritte Runde zu erreichen, musste sich unsere Mannschaft gegen Schloßau und Eberstadt, unseren heutigen Partner in der Spielgemeinschaft, durchsetzen. Da beide Partien gewonnen werden konnten, stand dem Aufeinandertreffen gegen den damaligen Regionalligisten nichts mehr im Wege.

Vor mehr als 1.000 Zuschauern stellte sich unser damaliger Trainer Jürgen Göbes als Spielertrainer im Tor auf. Unsere Gäste begannen druckvoll, wobei unser Team längere Zeit den Angriffen der Mannheimer standhielt. Hoch verdient ging dann der haushohe Favorit in Führung, dezimierte sich allerdings durch eine Schiedsrichterbeleidigung selbst. Mit einem 0:1 Rückstand wurden die Seiten gewechselt.

Wenige Minuten nach Wiederanpfiff zappelte plötzlich das Spielgerät im Netz der Mannheimer. Jonas Aumüller tauchte freistehend vor dem gegnerischen Gehäuse auf und vollstreckte zum viel umjubelten Ausgleich. Sollten die zahlreichen Zuschauer eine dicke Überraschung auf dem Sportgelände an der Höhenstraße erleben? Waldhofs damaliger Trainer Gerd Dais wechselte durch. Dem hohen Tempo konnten unsere Spieler nicht mehr mithalten und konnten dann nicht mehr Paroli bieten. Waldhof spielte die Überlegenheit – trotz der Unterzahl – clever aus und gewann am Ende mit 6:1.

Trotz der Niederlage blicken wir auf einen tollen Pokalabend gegen den Waldhof zurück. Viele Spieler von „damals“ werden auch am kommenden Mittwoch unser Trikot tragen; dann in der Spielgemeinschaft mit unseren Freunden aus Eberstadt.

In den kommenden Tagen folgen weitere Beiträge als „Wam-up“ für das Pokalspiel gegen den SV Waldhof Mannheim auf unserer Homepage.